



3. März 2025

Ihr Ansprechpartner Frau Spirkl
Telefon +49 8638 959-248
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail presse@waldkraiburg.de

Erfolgreiches Faschingstreiben

Über 2.000 Besucher, jung und alt, alle feiern friedlich gemeinsam den Fasching. Am Faschingssamstag wird in Waldkraiburg traditionell Fasching gefeiert. Da in diesem Jahr der Umzug aus Sicherheitsgründen abgesagt werden musste, organisierte die FG Waldburgia innerhalb kürzester Zeit ein tolles Ersatz-Rahmenprogramm für das Faschingstreiben auf dem Sartrouville Platz. Gleich zu Beginn zog ein bunter Kinderfestzug mit vielen verkleideten Kindern vom Rathausvorplatz zur Christkönigkirche, wo die Bühne für die Gardeauftritte schon auf ihre Tänzer wartete. Viele Garden aus dem Umkreis folgten der Einladung der Waldburgia und zeigten über den Nachmittag hinweg bei strahlendem Sonnenschein ihre Show auf dem Waldkraiburger Faschingstreiben. Zwischen den Auftritten wurden Bälle und Bonbons an all die bunt verkleideten Kinder ausgegeben.

Kulinarisch boten die Buden der Waldkraiburger Vereine eine Auswahl und auch in den Zelten wurden die Besucher bestens versorgt. Bis in die Nacht hinein wurde der Waldkraiburger Fasching ausgelassen gefeiert.

Für die Sicherheit der Besucher sorgte ein gründlich ausgearbeitetes Sicherheitskonzept, das gemeinsam mit der Feuerwehr Waldkraiburg, dem Rettungsdienst, dem Technischen Hilfswerk Mühldorf und der Polizei Waldkraiburg vollumfänglich umgesetzt wurde. Auch der Bauhof Waldkraiburg und die Gebrüder Weiss GmbH waren mit schwerem Gerät im Einsatz. Insgesamt lief die Veranstaltung sehr friedlich ab und es gab keine größeren Vorkommnisse.

Erster Bürgermeister Robert Pöttsch zeigt sich zufrieden: „Ich freue mich, dass unser Faschingstreiben in diesem Jahr so erfolgreich und vor allem friedlich verlaufen ist. Es ist schön zu sehen, wie die Menschen aus allen Generationen und Nationen zusammenkommen, um in einer freudigen Atmosphäre gemeinsam zu feiern. Dies zeigt einmal mehr, wie wichtig es ist, Traditionen zu pflegen und gleichzeitig ein respektvolles Miteinander zu fördern. Ein herzlicher Dank geht an alle Beteiligten – von den Organisatoren, hier federführend die FG Waldburgia um Präsidentin Astrid Legler und ihrem gesamten Team, bis hin zu den feiernden Besuchern. Möge dieser Fasching ein Symbol für den Zusammenhalt und die Lebensfreude in unserer Stadt bleiben.“

Die Stadt Waldkraiburg, die als Veranstalter auftrat, bedankt sich herzlich bei der FG Waldburgia, die die Veranstaltung organisierte und durchführte. Das Faschingstreiben 2025 war ein voller Erfolg und lockte viele Besucher nach Waldkraiburg.

Stadt Waldkraiburg
Rathaus, Stadtplatz 26
84478 Waldkraiburg
Telefon +49 8638 959-0
Telefax +49 8638 959-200

Öffnungszeiten
Rathaus
Mo–Fr, 8–12 Uhr
Do, 8–18 Uhr
oder nach Vereinbarung





Stadt Waldkraiburg

Pressemitteilung



WALDKRAIBURG
DIE STADT.

3. März 2025

Seite 2 von 2

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südostoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Innaltals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist.